
周南市議会議会だより編集委員会記録 

 

日  時  令和元年８月５日（月曜日）午前 ９時３０分開議 

                   午前１１時２８分散会 

                   （会議時間１時間１９分） 

 

休  憩  午前 ９時３４分～午前 ９時３５分 

  午前１０時２２分～午前１０時３１分 

  午前１０時４３分～午前１１時１２分 

 

場  所  委員会室２ 

 

出席委員  委 員 長  福 田 吏江子 議員 

      副委員長  遠 藤 伸 一 議員 

      委  員  魚 永 智 行 議員 

      委  員  尾 﨑 隆 則 議員 

委  員  佐々木 照 彦 議員 

委  員  田 中 和 末 議員 

委  員  山 本 真 吾 議員 

 

 

欠席委員  委  員  𠮷 安 新 太 議員 

 

委員会において出席を求めた議員 

      青 木 義 雄 議員 

 

事務局職員 書 記  寺 尾   唯 

 

会議に付した事件 

      議会だよりのリニューアルについて 

      議会だより（９月１日号）について 

（１）記事・レイアウトの確認 

 

議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    福  田  吏 江 子
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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前 ９時３０分開議 

○委員長（福田吏江子議員）  ただいまから、議会だより編集委員会を開催いたします。 

 𠮷安委員から欠席届が出ております。 

 本日の協議事項は、お手元に配付したとおりです。 

────────────────────────────── 

   議会だよりのリニューアルについて【要点記録】 

・委員長から、前回の委員会で、現在の委員の任期中に議会だよりのリニューアルを行いたいと提案を行ったが、

リニューアルを行いたい理由について、改めて次のとおり説明があった。 

・リニューアルを行いたい理由として、これまでの議会だより編集委員会からの申し送り事項にもあるように、よ

りよい紙面づくりのため、また、市民が親しみやすい内容とすることを今年度の議会だよりの編集委員会において

も協議できたらという思いがある。具体的には、手法として、市議会のウエブサイトや市のウエブサイトと連携す

ることで、より情報を発信できるのではないかということ、レイアウトの変更、見せ方をもう少しよりよい紙面に

つなげられないかと考えている。リニューアルをするとなれば、１２月定例会の掲載号がタイミングとしてよいの

ではないかと考えており、御意見をいただきたい。 

・委員長から、前回のリニューアルが行われた経緯の概要について説明の上、当時の議会だより編集委員長である

青木義雄議員に、当時の状況や積み残したことなど、リニューアルに関する話を伺うため、委員外議員として委員

会への出席を求めてはどうかとの提案があり、委員会への出席を求めることを決定した。 

・青木義雄議員から、平成２８年５月１日号において全面リニューアルに至った経緯の詳細、委員会の進め方の詳

細、視察を行ったことや先進的な事例の議会だよりを参考にしたこと、また、苦労した点として、委員会で議論し

たことを会派に持ち帰り、会派で意見を調整し、委員会でまた協議を行いながら調整したことなど、リニューアル

に関する話を伺い、その後、委員との意見交換、委員から質疑を行った。 

・委員外議員との意見交換及び質疑終了後、委員長から委員に対し、議会だよりのリニューアルを行うことについ

ての賛否が諮られたが、一度会派に持ち帰り、検討をしたいとの意見があったことから、まずは「現在の議会だよ

りに対する改善点や課題」について、会派で検討し、取りまとめた意見を８月２６日月曜日までに事務局へ提出す

ることを決定した。 

────────────────────────────── 

   議会だより（９月１日号）について【要点記録】 

 ・「表紙」は、示した案のとおりとすることを確認した。 

 ・２ページから４ページ上段までの「臨時会・定例会の概要」は、国民宿舎特別会計補正予算の２つ目の質疑の答

弁のうち、「施設の老朽化や、」を「施設の老朽化、」とすることを確認した。 

 ・４ページ下段の「議案の議決結果」は、示した案のとおりとすることを確認した。 

 ・５ページから１０ページまでの「会派質問」は、示した案のとおりとすることを確認した。 

 ・１１ページの「議員提出議案」は、示した案のとおりとすることを確認した。 

 ・１２ページから１３ページまでの「委員会レポート」は、各報告の執行部の説明と質疑の間に記載している「○

○委員会での調査」の位置について、どの委員会で行われた調査なのかすぐにわかるよう、各報告のタイトルの近

くに委員会名を移動することとし、細かい調整は委員長に一任することを確認した。 
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 ・１４ページから１５ページまでの「議長就任挨拶・議会人事」は、示した案のとおりとすることを確認した。 

 ・最終ページの「市議会からのお知らせ」及び「議会だより編集委員会委員紹介」は、委員の写真は後日印刷業者

へ提出することとし、そのほかは示した案のとおりとすることを確認した。 

────────────────────────────── 

○委員長（福田吏江子議員）  次回の委員会が最終校正となりますが、８月１３日火曜日、午前９時３０分から委

員会室２で開催しますので、よろしくお願いいたします。 

本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かございますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（福田吏江子議員）  以上で、本日の委員会を散会いたします。 

   午前１１時２８分散会 

────────────────────────────── 

 

 

 


